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CONSELHO MUNICIPAL DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR - PLEITO 2022/2026

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA  27/04/2023

Aos vinte e sete dias do mês de abril de dois mil e vinte e três, às oito horas e trinta ,minutos, realizou-se
reunião  do Conselho Municipal de Alimentação Escolar na sala de reuniões da Secretaria Municipal de
Educação, tendo como presentes os Conselheiros/as: Edilson Alves da Silva, Simone Luciana Alexandre,
Patricia Costa, Ciro Dóros Alexandre Cardoso, Cleiton Leonidas Izauro, Tatiana …. A Assessora Técnica
do Conselho Municipal de Educação Cleidi Haftzel.As novas técnicas da Acessoria do Conselho
Municipal de Educação Cassiane Leite da Silva e Milena Voss participaram da reunião com o intuito de
conhecer os conselheiros do Cae bem como de serem apresentadas aos mesmos. Justificaram ausência:
Palova Santos Balzer, Heloisa Bade.O presidente Conselheiro Edilson deu início a reunião saudando os
presentes e fazendo uma homenagem  a senhora Neusa Marcovisk Marques  servidora do município por 21
anos e, que ate seu falecimento em decorrência de graves problemas de saúde, era gestora do CEI
Professora Tereza Moreira. Registrou que foi ela quem apresentou os conselhos, a APP e o CAE a ele,
incentivando-o a participar ativamente destes colegiados para o bem público. Pauta: 1) Proposição de
homenagem póstuma a Senhora Neusa Marcovisk Marques, colocando seu nome no CEI que será
inaugurado no bairro Comasa: Apresentada a proposta os presentes votaram a favor. Ficou deliberado
envio de ofício  a Secretaria de Educação solicitando essa homenagem. 2) Apresentação da nova
Assessoria: A assessora Cleide, em  momento da palavra, apresentou formalmente as novas assessoras
Cassiane e Milena e encaminhou a reunião 3) Grupo Qualidade:  O presidente, conselheiro Edilson
informou aos presentes que as visitas de rotina foram realizadas conforme o previsto. Segue relato da visita
realizada pelos conselheiros Conselheiros Cleiton e Ciro: Escola Municipal Professor Sýlvio Sniecikovski
os conselheiros relatam que na escola estavam realizando teste em forno combinado. Esse forno possui 8
divisórias nas quais diferentes alimentos podem ser preparados como feijão, arroz, bolo, etc, os
conselheiros relatam a importância do equipamento, pois, além de otimizar o tempo de preparo dos
alimentos, citaram o exemplo do prepará de um bolo que estava sendo testado e em tempo de preparo
“normal” levaria 40 minutos e no forno combinado demorou apenas 22 minutos. Registraram que alem da
diminuição do tempo de preparo dos alimentos, o preparo destes no forno os deixam mais saborosos. O
conselheiro Cleiton faz a colocação de que se a comida preparada era boa agora vai ficar muito melhor,
informa que as cozinheiras passarão por capacitação para aprender o manejo e preparação dos alimentos
preparados nos fornos. O conselheiro Cleiton atenta os demais conselheiros  devido as cantinas escolares
continuarem ofertando chocolate trento, mesmo que seja chocolate 40%, pois o mesmo não é permitido
conforme LEI Nº 12.061, de 18 de dezembro de 2001 o conselheiro Edilson e a conselheira Tatiana
relatam o fato de muitas unidades também comercializarem cremoninho, ressaltando o problema do
consumo de açúcar, já que  na refeição preparada  e oferecida nas escolas o teor de açúcar é reduzido
conforme orientação nutricional. A assessora Cleide solicitou aos conselheiros para que informem as
nutricionistas responsáveis pela área de abrangência das escolas que estão comercializando produtos não
permitidos conforme a lei, para que as mesmas orientem a gestão escolar, o conselheiro fez um adendo
referente o flagrante de entrega de hortifruti nesta escola no ato da visita, registrando presença de produtos
estragados e que, o mesmo registrou em foto, enviando para a nutricionista responsável. A conselheira
Simone fez um apontamento relatando que há tempos atrás somente um caminhão da empresa responsável
pela entrega era vistoriado e, assim, em outros caminhões produtos já em decomposição eram enviados
incorretamente para as unidades escolares. Registra que tão logo havia sido detectado tal irregularidades,
imediatamente foram ajustadas às vistorias e todos os caminhões de entrega devem passar pelo CDP antes
de seguirem para entrega. Escola Municipal Teresa Mazzoli Registram os conselheiros que a escola atende
as orientações recebidas pela equipe de nutricionistas da SED. CEI Bem me quer Registram os
conselheiros que o CEI atende às orientações recebidas pela equipe de nutricionistas da SED. Nenhuma



ocorrência foi registrada. Conselheiros Tatiana e Edilson: CEI Sol Nascente o CEI está passando por uma
reforma e os conselheiros observaram que algumas janelas da cozinha estão sem telas, coifa não estava
funcionando e há necessidade de realizar melhorias no ar condicionado. Cei Juarez Machado o gás da
cozinha estava vazando e as cozinheiras ainda não tinham avisado a diretora, a lava-louça não está
funcionando, presença de algumas caixas no depósito de alimentos, as canecas estão quebrando muito fácil
e as cozinheiras acabam se machucando, havia galões de água sanitária no depósito de alimentos. CEI Zé
Carioca não foi encontrado nenhuma irregularidade. Escola Municipal Monsenhor Sebastião Scarzello não
foi encontrado nenhuma irregularidade. Conselheiras Heloísa e Simone: Escola Municipal Laura Andrade
no depósito falta identificar os alimentos, houve um questionamento por parte da conselheira: porque é
necessário a renovação do laudo de restrições alimentares anual, já que uma vez a criança diagnosticada
com determinada restrição não terá cura; havia um freezer na sala de apoio educacional com produtos da
cantina, mas a sala estava trancada. CEI Ponte Serrada salsicha armazenada no freezer da cozinha, segundo
as cozinheiras pertence a APP. Foram orientadas que mesmo assim não devem armazenar esse produto, o
cardápio do dia era peixe  e foi bem aproveitado pelas crianças. Escola Municipal Enfermeira Hilda Anna
Krisch Preparo do caldo de peixe com diversos produtos: peixe, feijão, dois tipos de macarrão, segundo a
cozinheira disse que estava seguindo as orientações da nutricionista, houve muito desperdício de alimento
naquele dia, a cozinha estava cheirando a peixe, freezer quebrado, a conselheira entrou em contato com a
nutricionista e relatou os fatos. A nutricionista foi até a escola e advertiu verbalmente a cozinheira. A
cantina com diversos produtos não indicados, venda de produtos não indicados pela APP. 4) Grupo
Prestação de Contas: Conselheira Patrícia e Michele realizaram a fiscalização no CDP quanto a prestação
de contas de hortifruti e carnes. A conselheira Patrícia relata que  as notas correspondiam a quantidade
conferida, desse modo estavam corretas, conforme relatório no anexo SEI 0016940753. Os presentes
aprovaram a prestação de contas. 3) Demais assuntos:Enviar para a Secretaria de  Educação ofício
informando irregularidades encontradas na escola Escola Municipal Enfermeira Hilda Anna Krisch
 solicitando adequação conforme Lei nº12.061/2001 que regulamenta o funcionamento das cantinas
escolares. Grupo Prestação de Contas:  A Conselheira Patrícia informa que conferidos os documentos
conforme relatório anexo (SEI ), onde apresenta-se a análise das entregas realizadas por quatro
fornecedores: LE COMÉRCIO ATACADISTA (alho roxo, tomate), DIALTA Distribuidora de alimentos
Eirelli (Carne suína de pernil congelada em cubos),PR Comércio Atacadista (pão de forma fatiado, aveia).
Diante dos dados apresentados a conselheira informa que a prestação de contas foi aprovada pela
comissão. Os Conselheiros presentes acompanham o parecer da comissão e aprovam a prestação de contas
apresentada. 5) Organização das atividades do Conselho para próximo mês: Ficou deliberado pelos
presentes que: A) Visitas nas cozinhas e cantinas das escolas e CEIs: os conselheiros se organizarão ao
longo de mês, solicitando apoio a assessoria se necessário. Próxima reunião de prestação de contas no
CDP: os conselheiros se reunirão dia 09/05/2023. Reunião Ordinária de Maio; confirmada para 25/05/2023
na Secretaria Municipal de Educação. Não havendo mais nada a ser tratado, a reunião deu-se por encerrada
e eu Cassiane Leite da Silva, Assessora do Conselho Municipal de Educação e secretária designada nesta
reunião, lavro e assino a presente ata, que após lida, será submetida à avaliação, devendo ser assinada em
caso de aprovação. Joinville, 27 de abril de dois mil e vinte e três.

Documento assinado eletronicamente por Cleiton Leonidas Izauro, Servidor(a)
Público(a), em 16/05/2023, às 07:59, conforme a Medida Provisória nº 2.200-2, de
24/08/2001, Decreto Federal nº8.539, de 08/10/2015 e o Decreto Municipal nº 21.863,
de 30/01/2014.

Documento assinado eletronicamente por Patricia Costa, Servidor(a) Público(a), em
16/05/2023, às 12:30, conforme a Medida Provisória nº 2.200-2, de 24/08/2001,
Decreto Federal nº8.539, de 08/10/2015 e o Decreto Municipal nº 21.863, de
30/01/2014.

Documento assinado eletronicamente por Edilson Alves da Silva, Usuário Externo,
em 18/05/2023, às 19:03, conforme a Medida Provisória nº 2.200-2, de 24/08/2001,
Decreto Federal nº8.539, de 08/10/2015 e o Decreto Municipal nº 21.863, de
30/01/2014.

Documento assinado eletronicamente por Simone Luciana Alexandre, Servidor(a)
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de 30/01/2014.
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CONSELHO MUNICIPAL DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR

REUNIÃO DO GRUPO DE TRABALHO PRESTAÇÃO DE CONTAS

DATA: 31/03/2023

HORÁRIO: 08:00

PARTICIPANTES: Patricia Costa, Simone Cidral Stringari

RELATÓRIO:

Foram verificadas as notas fiscais com os romaneios de entrega conforme abaixo:

1- FORNECEDOR: LE Comércio Atacadista Ltda

1.1 Produto: Alho Roxo

Marca:

Destino: CEIS

Quantidade 21 kg

Valor R$ 17,78 (kg)

Empenho: 2061/2023

Destino: Escolas

Marca:

Quantidade 34,7 kg

Valor 17.78 kg

Empenho: 2060/23



Quantidade Total: 55,70 kg

Valor Pago: R$ 990,35

Nota Nº: 35623 e 35624

Vistoria dos Produtos: Nutricionista: Luciana – Data: 27/02/2023

Período de Entrega: Fevereiro e Março/23

Parecer do GT Prestação de Contas: Conferido e Deferido/indeferido

1.2 Produto: Tomate kg

Marca:

Destino: CEIS

Quantidade 325,50 kg

Valor R$ 3,99 (kg)

Empenho: 2061/2023

Destino: Escolas

Marca:

Quantidade: 634 Kg

Valor 3,99 (kg)

Empenho: 2060/2023

Quantidade Total: 959,5 kg

Valor Pago: R$ 3.828,41

Nota Nº: 35623 e 35624

Vistoria dos Produtos: Nutricionista: Luciana – Data: 27/02/2023

Período de Entrega: Fevereiro/23 e março/23

Parecer do GT Prestação de Contas: Conferido e Deferido/indeferido

2- FORNECEDOR: Dialta Distribuidora de Alimentos Eirelli



2.1 Produto: Carne Suína de pernil congelada em cubos - kg

Marca: Della

Destino: CEIS

Quantidade 520 kg

Valor R$ 15,65 (kg)

Empenho: 2662/2023

Destino: Escolas

Quantidade 700 kg

Valor 15,65

Empenho: 2661/2023

Quantidade Total: 1.220 kg

Valor Pago: R$ 19.093,00

Nota Nº: 2192 e 2191

Vistoria dos Produtos: Nutricionista: – Data: 28/02/2023

Período de Entrega: Fevereiro e Março/23

Parecer do GT Prestação de Contas: Conferido e Deferido/indeferido

3- FORNECEDOR: PR Comercio Atacadista

3.1 Produto: Pão de Forma fatiado - Aveia

Marca: Amore di Pane

Destino: CEIS

Quantidade

Valor R$

Empenho:

Destino: Escolas

Quantidade 1050,50 kg (2.101 pacotes)

Valor 2121



Empenho: 1331/2023

Quantidade Total: 1050,5 kg

Valor Pago: R$ 22.176,06

Nota Nº: 13995

Vistoria dos Produtos: Nutricionista: Ana – Data: 27/02/2023

Período de Entrega: 27/02 a 03/03

Parecer do GT Prestação de Contas: Conferido e Deferido/indeferido


